

Unser Unternehmen beschäftigt sich seit mehr als 30 Jahren mit der Entwicklung und Herstellung von Gewächshausheizsystemen und Gewächshausventilatoren. Unser Produktionsprogramm umfasst tragbare, mobile und stationäre Warmluftgeräte für den Betrieb mit Heizöl, Flüssiggas, Erdgas, Pumpenwarmwasser, Dampf und Thermoöl sowie Lüftungsgeräte. Basierend auf unseren Grundgerätemodulen entwickeln und fertigen wir kundenspezifische Lösungen –je nach Bedarfsfall. Wir haben ein neuartiges Patent zur Energieeinsparung und vertikalen Wärmerückführung in Gewächshäusern entwickelt –den Turbulator®. Aufgrund seiner geprüften Wirkungsweise und der hohen Bedeutung im Hinblick auf die Energieeffizienz von Gewächshäusern, wurde das Patent erteilt und der Turbulator® als Marke eingetragen. Für die Idee und das System wurde uns der Deutsche Innovationspreis Gartenbau 2013 verliehen!



Our Company has been working more than 30 years with the development and production of greenhouse heating systems fans. Our product range includes portable, mobile and stationary warm air heaters for operation with fuel, LPG, natural gas, pumped hot water, steam and thermo oil, as well as ventilation devices. Based on our basic module devices we develop and manufacture customized solutions, depending on the requirement. We have developed a new patent for energy saving and vertical heat recirculation in greenhouses- the Turbulator®. Because of its proven effectiveness and the high importance in terms of the energy efficiency of greenhouses, the patent of the Turbulator® has been issued and registered as a trademark. For the idea and the system, we have been awarded with the German Innovation Award Horticulture 2013. More than 3000 systems have been produced and successful in companies in operation.